

## Publicación de grupos de docencia y posibilidad de cambio

Buenas tardes a todos,

Soy Paqui Quintana, directora de la Escuela de Ingeniería Informática.

En primer lugar, quiero darles la bienvenida a este nuevo curso en la EII. Esperamos que hayan disfrutado de las vacaciones y que hayan tenido la posibilidad de descansar y desconectar para comenzar el nuevo curso llenos de energía.

Como habrán visto al matricularse, este curso hemos utilizado un sistema diferente para asignar los grupos de docencia a los estudiantes. En lugar de que cada estudiante lo realizara manualmente al matricularse, se ha realizado de forma automática. Esto ha permitido asignar a cada estudiante un horario compatible (sin solapes) de las asignaturas de las que está matriculado.

Aunque la matrícula aún no ha terminado, realizaremos la **publicación de los grupos de docencia el próximo lunes 4 de septiembre a las 14:00 horas**. Además, a partir de ese momento tendrán la posibilidad de realizar **cambios manuales en la asignación de los grupos de docencia hasta el miércoles 6 de septiembre, a las 23:59**. Estos cambios de grupo se podrán realizar siempre que haya plazas en el grupo al que desean cambiarse. Les rogamos que **tengan mucho cuidado con este proceso** pues, en lo que tardan en hacer un cambio, puede que la plaza que han visto libre ya haya sido ocupada, y pueden quedarse sin su plaza original (que les garantizaba un horario sin solapes). Este cambio de grupo manual está pensado para cambios puntuales para los estudiantes de 2º, 3º y 4º de las distintas titulaciones. **Los estudiantes de nuevo ingreso no deben cambiar sus grupos en este paso.**

A partir del **jueves 7 de septiembre** se abrirá un plazo para **solicitar cambios de grupo por una causa justificada**. En la web de la EII está publicada la [normativa a este respecto](#), que indica la relación de causas justificadas para solicitar un cambio de grupo. El plazo para realizar estas solicitudes **termina el 12 de septiembre**, y deben presentarlas por la sede electrónica de la ULPGC.

Saludos cordiales,

Paqui Quintana